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致：衛生事務委員會祕書陳曼玲  
 
陳曼玲女士：  
 

由於這幾年在本港出售的食物出現很多問題，例如禽流感、哮喘藥豬

內臟、雪卡毒深海魚以及二噁莢污染奶類和肉類，令市民對食物的衛生安

全存疑。  
 

就此，本人希望衛生事務委員會討論以下的問題：  
 
1. 政府如何監測和檢驗市面出售的所有食品的衛生情況，例如，如何監測

進口及本地活魚、冰鮮魚及水魚等？  
 
2. 政府有何緊急應變機制，制定應變政策及統籌部門之間的執行行動？  
 
3. 有否借鑒美國負責食物和藥物安全部門的經驗，處理上述事件？  
 
 
 

陳婉嫻  
 

一九九九年六月十六日  
 


